OAM

Monterrey, N.L., a 10 de junio 2024.

Estimados Padres de Familia

Espero que este mensaje les encuentre bien. Nos complace informarles sobre un emocionante proyecto que están llevando a cabo nuestros estudiantes de noveno

grado llamado "Un Mundo Sustentable".

Como parte de este proyecto, nuestros alumnos han lanzado una campaña llamada

"Recolección de Basura" con el objetivo de promover la conciencia ambiental y mejorar

nuestro entorno escolar. Para lograr esto, están planeando realizar una venta de

rebanadas de pizza el miércoles 12 y 19 de junio, en los descansos de primaria Mayor y

Jr. High, con el fin de recaudar fondos, mismos que se destinarán a la compra de botes

de separación de basura para nuestra escuela.

Este proyecto enseña a nuestros estudiantes sobre la importancia de cuidar el medio

ambiente y tomar medidas concretas para hacerlo.

Agradecemos su apoyo en este proyecto y los invitamos a participar en la venta de

rebanadas de pizza. Cada contribución cuenta para hacer de nuestra escuela un lugar

más sustentable y responsable.

Atentamente,

OAM

Dirección Jr. High